



学校だより



やっと秋めいてきました



10月に入り、ようやく過ごしやすい気候となってきました。

年々暑さが厳しくなっており、今年は9月下旬に入っても熱中症指数が「危険」となる数値を出す日があり、急遽、部活動を中止し下校させたこともありました。その際にはご協力いただきありがとうございました。

9月もいろいろな行事がありました。どの行事も、当日までの取組、そして当日、子どもたち一人ひとりみんなが、一生懸命に取り組む姿が見られました。

2学期はこのあとも、中体連地区新人大会や文化祭等を控えております。子どもたちのさらなる活躍を期待しています。



今後の行事予定

- 10月 3日(木)・4日(金) 中間テスト ※3日(木)は給食なし
 4日(金) 身体測定・視力検査
 8日(火) 防災学習 ※避難所用の防災備品の使い方を学びます。
 10日(水) 実力テスト(3年)
 22日(火) 思春期講演会(2年) ※助産院の先生にご講演いただきます。
 23日(水) くまの未来議会(3年)
 26日(土)・27日(日) 地区中体連新人大会
 31日(木) 熊野市総合防災訓練

※有馬中を会場に市の訓練が行われます。一般の方も参加できます。

- 11月 8日(金) 文化祭
 27日(水)～29日(金) 期末テスト
 12月10日(火)～12日(木) 個別懇談
 3月 6日(木) 卒業式



※部活動終了時刻 10/7～10/25まで 17:00(17:15完全下校)
 10/28～ 16:30(16:45完全下校)

有馬中学校のホームページでは、
 学校だよりのカラー版を掲載しています。
 右のQRコードから、ご覧ください。



自然の家研修（1年生）

9月25日（水）、1年生が自然の家研修を行いました。最近では気温も高いうえ、自然の家の近辺でも熊の目撃情報があったため、自然の家までは、市所有のバスで送迎いただきました。

自然の家では、カレー作り、レクリエーション、マイ箸づくりをそれぞれ協力しながら頑張ることができました。特にカレー作りでは、みんなで協力し合い、火おこしから調理まで、がんばっている姿を見ることができました。

協力し合いながらさまざまな取組を行う体験により、1年生はさらにひと回り成長してくれたと思います。

今後の1年生に、大いに期待します！



職場体験（2年生）

9月25日（水）・26日（木）の2日間、2年生は、29の事業所にお世話になり職場体験学習を行いました。

子どもたちは、自分の将来を見据えながら、働くことの意義や喜びだけではなく、厳しさも感じながらの体験になったのではないのでしょうか。

子どもたちの、緊張しながらの事業所へのアポ取り電話や事前訪問をしている姿、そして、実際に職場体験をしている姿、しっかりとあいさつをしている姿等を見て、大人の階段を上る成長を感じました。

この経験を、将来につなげていくとともに、将来のために今何をすべきかを考え、行動して行ってほしいと思います。

2年生のみなさんに、大いに期待します！



鳥羽商船高専による出前授業（3年生）

9月17日（火）・27日（金）の2日間、3年生の技術科の時間に、鳥羽商船高等専門学校の協力により、プログラミングについての出前授業を実施しました。

2回にわたって実施した授業では、紀南地域の現状やスマート農業について、宮崎教授をはじめ4名の先生方、さらには本校出身の鳥羽商船高専4年久保裕崇さん、2年徳山亮哉さんにもお手伝いいただき、土壌の温度センサーや水やりセンサーなどのプログラミングについて、学びました。

なお、今回の出前授業は、三重大学「紀南オープンフィールド構想」の一環として実施いただきました。今後は、これらを実際に遠隔操作できる「ファームボット」（三重大学所有：農業ロボット）を学校に設置いただき、体験できるようにつなげていきたいと思っています。

